

AMICALE LAÏQUE DE PLOËRMEL



LE MOT DE LA RENTRÉE 2018 /2019

Cette association composée de parents d'élèves et d'enseignants bénévoles existe depuis de nombreuses années.

Son but est d'agir en faveur des élèves des 3 établissements publics de Ploërmel. Grâce à 3 grosses actions au cours de l'année, nous récoltons des fonds et reversons des subventions pour aider les établissements à réaliser des sorties, des activités culturelles diverses ...

Les années passent et certains anciens parents ou enseignants quittent l'Amicale, ce qui est normal.

C'est pourquoi l'Amicale cherche à renouveler ses troupes en accueillant de nouveaux bénévoles.

Vous pouvez aider l'Amicale

En adhérant à l'association et/ou en proposant votre aide lors des actions de l'Amicale.

La première action de cette année est le Vide-grenier de Jules et Françoise le dimanche 30 septembre 2018 à la Halle des Sports de Ploërmel.

Pour l'organisation et le bon déroulement de ce vide-grenier, nous avons vraiment besoin d'une bonne équipe de bénévoles.

Votre aide peut être ponctuelle et durer de 1 à 2 h.

Voici une partie des besoins pour ce vide-grenier :

- Une équipe de 8 personnes le samedi après-midi vers 15h à la halle des sports
- Une équipe de 8 personnes le dimanche de 7h à 9 h pour accueillir et aider les exposants à s'installer
 - Des équipes de 2 personnes par roulement à la caisse entrée visiteurs
 - Des bénévoles au stand restauration et buvette, toujours par roulement
 -

Pour adhérer et/ou proposer votre aide, voici comment nous contacter :

Par mail : dominique.fenice@orange.fr
amicalelaique.56800@gmail.com

Sur la page Facebook : Amicale Laïque de Ploërmel

Vous recevrez par mail en retour, bulletin d'adhésion, propositions d'aides, informations diverses

A très bientôt L'Amicale compte sur vous